

Lectura para vacaciones

Una amplia variedad de títulos ofrecen las editoriales chilenas para disfrutar del verano de la mano de un buen libro.

EUGENIA FERNÁNDEZ

Las vacaciones son una buena época para descansar, disfrutar del sol y para dedicarse a la lectura. Por eso las editoriales ya están confeccionando sus listados con las novedades literarias que comenzarán a circular desde los primeros días de enero para entretenir y enseñar durante los próximos meses de relax. Los temas de los nuevos títulos para este año son tan variados que abarcan desde política hasta salud mental, pasando por sencillas historias de amor, cuentos cortos o musicales didácticos.

La hora final de Castro promete ser el best-seller de los primeros meses. El autor es el argentino Andrés Oppenheimer, quien pertenece al diario *Miami Herald* e integró el equipo que ganó el Pulitzer por su investigación del caso frangale. "No hago una crítica a la revolución cubana, pero si del desesperado aferramiento a esta versión de maximalismo ondulado que después del derribo socialista está llevando a la isla al suicidio", afirma Oppenheimer. Entre los negros acontecimientos narrados, figura cuando el mandatario ordenó a sus servicios de inteligencia penetrar los círculos colombianos del tráfico de estupefacientes para inmiscuirse en lo que se estaba convirtiendo en la fuerza económica más poderosa de Latinoamérica. Además entrega una serie de ejemplos de la búsqueda desesperada de divisas que realiza Castro, sin preocuparse de los métodos o sus consecuencias como el *apartheid* y la prostitución que acompañan su plan de turismo. El relato es una visión agobiante del fracaso de la estructura política, económica y social que Cuba quiso implantar.

Pero para aquellos lectores que prefieren los libros de autoayuda y superación, llega a Chile *Tus zonas mágicas*, del famoso sicólogo conductual Wayne W. Dyer, autor de *Tus zonas erróneas* y *El*

cielo es el límite, entre otros. En un texto de 400 páginas, Dyer asegura la existencia de una realidad mejor en cada uno.

Es una poderosa parada espiritual que está esperando ser descubierta para lograr poder brindar lo mejor para uno mismo y para los otros. De manera anecdótica, el autor dedica esta publicación a su hija y dos amigos muy especiales: un colega y el cantante Michael Jackson, "cuyas letras, música y amor nos recuerdan que sólo dando sobrevivimos".

El 6 de enero lanza su libro el periodista Andrés Jouffre en el Museo de Arte Contemporáneo. Coco Legrand será el encargado de presentar *Las piernas de Mariana*, libro que alude a la hija del Presidente Aylwin y que le representa una serie de problemas a Jouffre, por lo que incluso le pidió a Lucía Pinochet si podía usar su nombre para el libro. "Ella aceptó mi proposición con humor y se lo agradeció en el alma", afirma el autor. El relato de 220 páginas cuenta episodios vividos con diversos entrevistados pertenecientes al mundo de la política y el jet set, tanto nacional como extranjero. En esta galería de personajes además del Rey Juan Carlos, Yasser Arafat y Brigitte Nielsen figuran entre otros las populares Carolina, Estericia, Diana y Sarah, de quienes realiza el periodista una minuciosa descripción en la que cuenta incluso si usan uñas postizas.

Quienes prefieren pasar sus horas libres leyendo un entretenido libro de cuentos cortos, podrán disfrutar *El clasificador*, del perteneciente Juan Milovil-

vic. De manera amena y sencilla introduce al lector en un mundo cálido y difuso, pero no exento de dolor. En 104 páginas entrega 21 cuentos cortos donde el suspense y los finales inesperados son la tétrica generalizada. Mientras, los amantes de la historia podrán disfrutar del texto biográfico escrito por el hindú Tarik Ali sobre *Los Nehru y los Gandhi*. Este libro comienza con la vida de Jawaharlal pasando por su hija Indira Gandhi para llegar a Rajiv, quien fue asesinado en 1991. Es un emotivo relato sobre la vida de esta familia, su educación, sus inquietudes y su preocupación por el futuro de la India. Todo esto salpicado con anécdotas sobre la vida de estos personajes que dominaron la escena política de su país.

El director de cine sueco Ingmar Bergman también publicará un libro, *Las mejores intenciones*, concebido primero como la síntesis de una película, pero que al elaborar el texto se convirtió en novela. Narra la historia de amor entre un estudiante de teología y la hija única de una acogedora familia. Sigue entre 1909 y termina diez años después cuando ya convertidos en matrimonio esperan el segundo hijo. Este niño es el mismo que al escribir este relato intenta comprender a un padre sombrío y reprimido y a una madre resignada y conciliadora.

Una lectura muy apropiada para el verano es *Manual para explorar y acampar* escrito directamente por Elvio Peiro. De manera sencilla explica las técnicas de un explorador, las herramientas necesarias, las construcciones, los primeros auxilios, las señales de transmisión y las excursiones. Todo esto pasado por instrucciones básicas de cómo levantar una carpas, construir una cocina o conservar los alimentos. Ideal para quienes estén pensando compartir con la naturaleza durante estos meses de verano.

LIBROS

AAN2263

Novedades para 1993:
variedad literaria para
todos los gustos



1134

QUÉ PASA, 2 de enero de 1993

Lectura de vacaciones [artículo] Eugenia Fernández.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fernández, Eugenia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lectura de vacaciones [artículo] Eugenia Fernández. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)